Excavaciones de Clumia, 4 de agosto de 1970 Sr.D.Javier Cortes S A L D A R A.

Querido Javier:

Como todos los años, llevamos ya un mes de excavacio-

nes de Clunia, lo cual nos acerca a vosotros !.

Tenemos el propósito, antes de eme se acabe el mes, ir a
Pedrosa a haceros la visita casi ritual, como todos los años, pero
sabes muy bien con cuanto gusto à tendremo en Clunia, si decides venir a vernos o a estar unos dias aquí, en la excavación. Que por
cierto esemuy interesante ya que estamos excavando unas extensas termas públicas, que, sunque un tanto destruidas, vienen a añadir otro
aliciente a la excavación. Y, además, aparecen muevos tipos de corámicas tardias a añadir e mi estudio practicamente terminado.

Tengo aqui, edemá, tus cajas de cerámicas, todas las monedas de la última campaña que llevé a Barcelona, y el puñal, debidamente restaurado y dibujdado. Ne falta, sólo, el último lote de cerámicas que llevé que esparo traerá Gurt hacia el 11 de este mismo mes. En fin, ya sabes que tengo muchas ganas de ester contigo para hablar de muchisimas cosas 1.

Te ruego saludes muy cariñosamente a tu familia, en especial a la tia Lola, de parte de todos nosotros. Mercedes me ruega una especial cial recuerdo al que uno el mio mas cordial.

Con un uferte abrazo de tu buen anigo

P. de Palol.